
Bureau exécutif 

H03-17 

06 mai 2003  

Procès-verbal 
  

  
Observateur 

Stéphane Boucher, Karine Desautels, Dave Tremblay, Yann Allard-Tremblay, Jean-
François- Cusson, Gabriel Sylvain, Alexis Beaudet, Jonathan Plamondon 
  

0.0  Procédures 

  
Valérie Leclerc propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Catherine Tremblay  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1   Praesidium  

  
Catherine Tremblay propose Catherine Tremblay comme présidente du Bureau exécutif et Valérie 
Leclerc comme  secrétaire  
Valérie Leclerc  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2       Lecture et adoption du procès verbal (29 avril 2003) 

  
Au point 8.0 Stéphanie Dufresne  
  
Catherine Tremblay propose le procès-verbal du 29 avril 2003  tel que modifi é 
Stéphanie Dufresne appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

R.G. Absent Externe Vacant 
S.G. Catherine Tremblay Information Vacant 

Interne Valérie Leclerc  Mobilisation Absent 

Pédagogie  Annik Lavoie  Socio -culturel  Absent 
Affaires financières Stéphanie Dufresne Délégué à l’information  Mathieu Lapalme 
Délégué à la Mobilisation Absent Délégué à l’interne  Charles Étienne Pichette
Déléguée à l’interne  Absente Délégué à la mobilisation Absent 
Délégué aux Affaires 
financières 

Cédrik Bacon Déléguée à la pédagogie  Absente 
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0.3         Suite du procès-verbal  

  
Aucune suite  

  
0.4        Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Valérie Leclerc propose l’adoption de l ’ordre du jour tel que modifi é :  

0.0           Procédures  
0.1             Praesidium  
0.2             Lecture et adoption du procès-verbal du 08 avril 2003 
0.3              Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.4             Déclarations  
0.5            Régie 
  
1.0             Comités 

1.1                Architecture 
1.2               Design de présentation 

2.0             Pédago  
3.0              Bureau Executif 
4.0            ASSÉ 
5.0            Journée jeunesse 
6.0              Retour Boisvert  
7.0            CAZAQ  
8.0            Fourniture scolaire 
9.0            Bar 
10.0         Party  
11.0           Affaires diverses 
12.0         Levée 

Annik Lavoie appuie  appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.5         Déclarations 

  
0.6         Régie / réflexions  

  
Annik Lavoie :  

•         Réception des plaintes  
•         Rencontres avec Alain Lamarre, coordonnateur de français, syndicat des profs pour 

plaintes 
•         Rencontres avec les étudiant-e-s pour plaintes 

  
Catherine Tremblay 

•         Rencontre avec monsieur Boisvert  
•         Participation au congrès annuel de l’ASSÉ 
•         Écriture d’un rapport de congrès 
•         Suivi pour la CAZAQ  
•         Réunion avec les éxecutant-e-s d’Edouard-Montpetit 
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Valérie Leclerc  
•         Assistance au congrès de l ’ASSÉ (samedi-dimanche)  
•         Fin des entrevues et choix d’un nouveau permanent étudiant 
•         Représentation du Bureau eécutif en table de concertation 
•         Rencontre avec le comit é architecture  
•         Assistance au match de demi-finale de la Live  
•         Vérification des pv des comités  
  

Stéphanie Dufresne  
•         Congrès de l ’ASSÉ 
•         Réunion avec Michel Boisvert  
•         Réunion hebdomadaire avec le g érant de l’exode 
•         Suivi du budget du party de fin de session avec le socio-culturel 
•         Fin des entrevues pour la permanence et choix du nouveau permanent avec le comité 
•         Affaires financières courantes 

  

1.0      Comité 

  
1.1                        Architecture  
  

Le comit é nous explique sa position. 
Valérie Leclerc propose le dégel du compte d’architecture, moyennant des frais de 
25,00 $ 
Catherine Tremblay appuie,  
Adoptée à l’unanimité 
  

1.2                      Design de présentation 

  
Ils ont manqué toutes les Tables de concertation sauf une et demandent également 
le dégel de leur compte. Les gens des années précédentes ne les ont jamais informés 
des procédures. 
Stéphanie Dufresne propose le dégel du compte  moyennant des frais   de 25,00 $.  
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  
Stéphanie propose que l’accès au compte soit bloqué pour les quotes-parts et 
ouvert pour le reste 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

2.0     Pédago 

  
On nous expose le probl ème de la fermeture de 3 programmes d’AEC 
Annik parlera au CE et Cédrik au CA 
  

3.0      Bureau Executif 

  
Gautier est malade…  
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Olivier dort…  
Il reste des postes vacants 

  

4.0     ASSÉ 

  
Catherine Tremblay nous lit son compte rendu 
  

5.0      Journées jeunesse 

  
Les 24 et 25 mai seront des journées d’études jeunesse organisées par l ’UFP 
Jonathan Plamondon nous expose les thèmes des journ ées qui se tiendront à l’UQAM 
Il revient en Assemblée générale pour demander du financement. 
  

6.0      Boisvert 

  
Catherine fait un compte rendu  
- trou horaire pour les rencontres AGECVM / CVM 
- Le document des permis d’alcool avance 
- Les commandites  
- Les AEC  
  

7.0      CAZAQ 

  
Jonathan déballe son coffre aux trésors d’informations merveilleuses pour nos oreilles ébahies 
Ça avance 
  

8.0     Fourniture scolaire 

  
Gautier est absent 

Le point est remis 

  

9.0      Bar 

  
Cédrik expose son projet 
Catherine Tremblay propose que l ’exécutif propose une étude de faisabilit é du projet de 
Cédrik Bacon, qui viendra le présenter en AG demain  
Valérie Leclerc appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  

10.0    Party 

  
Ce sera à l’union française 

Les groupes seront la Chango Family et Chapeau melon et … 

La mobilisation commence demain  

Il y aura un concours le plus gros buveux du vieux » 
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11.0     Affaires diverses 

  
Il n ’y a pas eu de mob pour  l’assemblée générale! 
On y travaille ce soir  
  
Un ménage intense pendant l ’été!!!! 
  

12.0    Levée 

  
Catherine Tremblay propose la lev ée du Bureau ex écutif 
Stéphanie Dufresne  appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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